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我 们 就 在 您 身 边
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本报讯 (记者 崔如坤 通
讯员 魏忠友 曹金磊 ) 9月1
日，郓城县大项目建设观摩调度
活动举行，县主要负责人以及各
乡镇街道党委书记、县直各经济
主管部门负责人对各乡镇目前
在建的大项目进行了现场观摩
与科学调度。

与会人员从最南部的南赵
楼镇、到县工业园区、从县城驻

地到部分乡镇、村居，进厂区、
到车间、入工地，对全县当前在
建或投达产的大项目建设情况
进行了认真的观摩。

据了解，今年1到8月份，郓
城县一大批投资过亿元、过十几
亿元的大项目纷纷落地、开工，
各乡镇街道都把为项目服务作
为第一要务，大力帮扶督促，确
保了一批新项目引进、落地、开

工、建设，并有部分企业按期投
产运行。

通过观摩大家看到了乡镇
之间的差距与不平衡，部分没有
项目的乡镇书记在现场都表示
感受到了巨大的压力感，认为下
一步必须只争朝夕实现追赶，才
能做到缩小差距、均衡发展。

调度现场，县委书记刘文林
着重为各家企业现场解决了一

些制约难题，面对面征求了企业
对县乡两级的意见建议。大家一
致认为，各项目要从实际出发，
注重传统产业升级改造，注重新
兴产业培植发展，注重拉长产业
链条打造产业集群，注重挖掘潜
力提升服务业发展水平，注重以
项目建设引领转方式调结构，不
断加大自主创新力度，在转方式
调结构上取得重要成果。

大家纷纷表示，要以这次观
摩为契机，虚心学习先进经验，
认真查找差距和不足，进一步增
强紧迫感和自觉性，坚定信心，
求 真 务 实 ，狠 抓 落 实 ，奋 力 赶
超，特别是对大项目建设更要力
度再加大、措施再加强、思想再
坚定，努力开创郓城县经济社会
科学发展新局面。

做做好好大大项项目目 开开创创科科学学发发展展新新局局面面
郓城县大项目建设观摩调度活动举行

本报讯 (通讯员 魏忠友 记
者 崔如坤) 9月2日上午，郓城县
委书记刘文林、县委副书记、县长
谷永强带领住建、国土、规划等部
门的主要负责人召开了城市建设
工作现场调度会议。

刘文林、谷永强一行先后对帝
都花园、东门街取直工程、丰泽嘉
园等22处开发区块和市政工程项
目进行了现场视察调度，听取了项
目负责人的情况汇报，现场协调解
决了遇到的困难和问题，并针对每
个项目进度都提出了明确要求和
阶段性任务目标。

刘文林要求，各办事处、社区
和开发区块指挥部要从改善居民
的生活环境出发，加大拆迁力度，
加快建设进度，全力做好城市开发
工作。各部门要进一步转变工作作
风，积极主动地做好沟通协调，确
保相互配合，形成工作合力。要注
重业务学习，用心研究工作，通过
精品规划、精品建筑，进一步提升
城市整体形象。要实行一线工作
法，所有工作问题要坚持“现场说
话”，现场协调工作，现场解决问
题。要树立时间观念、效率观念，所
有道路施工做到当年开工、当年建
设、当年完工。

谷永强要求，各部门、各办事
处和施工单位要认真落实好刘文
林书记的各项工作要求，抓住当前
有利时机，进一步强化工作措施，
加快施工进度，确保各项工程如期
完工。

做好城市开发

改善居民生活
郓城召开城建工作现场调度会

本报讯(记者 崔如坤 通
讯员 郑红梅) 中秋、国庆双
节将至，郓城县纪委提前谋划，
关口前移，加大中秋、国庆前后
监督执纪问责力度，特别是违
规收送月饼节礼、违规公款吃
喝、违规发放津补贴等问题，坚
决防止“四风”反弹。

郓城县纪委召集县、乡镇
(街道)纪委党风政风监督工作

分管领导和负责人,明确双节期
间的任务目标。同时，下发关于

《中秋节、国庆节双节期间廉洁
自律规定的通知》文件,重申节
假日期间纪律要求,严禁公款吃
喝、公款送礼、滥发津贴补贴、
婚丧嫁娶大操大办等违反中央
八项规定精神行为;严格执行公
车使用有关规定,禁止节日期间
公车私用的违纪行为等。

郓城县纪委还设立公布了
中秋、国庆双节期间“四风”问
题专门监督举报电话:6999117；
公布了“反四风公众监督”随手
拍微信平台，微信名为“中共郓
城县纪律检查委员会”，群众可
以通过文字、图片、视频等形
式，向县纪委举报双节期间身
边的各种“四风”问题。

另外，郓城县纪委联合乡

镇纪委专门成立8个暗访检查
组,针对中秋、国庆双节期间易
发多发的“四风”问题 ,集中力
量、集中时间开展重点检查和
明查暗访工作, 对双节期间有
令不行、有禁不止等顶风违反
中央八项规定精神的典型案件,
发现一起,查处一起,曝光一起,
增强纪律的威慑力，形成监督
执纪“新常态”。

本报讯 (记者 崔如坤
通讯员 梁福标) 8月31日下
午，县委书记刘文林带领有关
部门主要负责人，到郓城一中
新校区，现场调度工程建设进
度情况。7日，县委副书记、县长
谷永强到一中新校区检查指导
工作，实地查看工程建设进度
情况，现场解决施工面临的困
难和问题。

8月31日下午，郓城一中校
长李春生、郓州街道办事处党
委书记王奎益等人现场介绍了
施工进展。刘文林听取了新校
区基本情况介绍，带领大家实
地察看了新校区施工现场，对
一中新校区前期准备工作进展
情况给予充分肯定。

刘文林指出，百年大计，教
育为本，一中新校区建设是一
项重大民生工程，各级各部门
要加强协调配合，科学组织施
工，全力加快新校区建设。同
时，他对新校区建设也提出了
明确要求，在工程建设方面，要
高标准设计，精品化建设，把一
中新校区建成精品工程。他希
望各有关职能部门和郓州街道
办事处负责人切实负起责来，
深入一线，现场办公，把困难和
问题解决在一线，力争郓城一
中新校区尽快开工建设。

9月7日下午，县委副书记、
县长谷永强在县委常委、宣传部
长王秀忠陪同下，到郓城一中新
校区检查指导工作，实地查看工

程建设进度情况，现场解决施工
面临的困难和问题。他要求，各
有关部门负责人协调配合，倒排
工期，做好新校区建设的各项工

作，力争将一中新校区建成精品
工程。同时要求投资施工方科学
组织施工，全力加快新校区建
设，确保建设工程质量。

双双节节临临近近，，郓郓城城纪纪委委严严查查““节节日日病病””
党员干部若违纪违法，群众举报可打电话：6999117

书记县长先后现场调度郓城一中新校区建设，他们要求:

全全力力加加快快一一中中新新校校区区建建设设

刘刘文文林林现现场场调调度度一一中中新新校校区区建建设设。。
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